



PRESS RELEASE



Par quoi commencer ? Sinon de dire que les organisateurs se félicitent de l'immense succès de la 2e édition du TECHNICAL WATCHmaker SHOW qui s'est déroulé du 19 au 23 mars 2019 à la Chaux-de-Fonds.

Ce sont 50 entreprises sur les 1'200 m2 du site des anciens abattoirs qui ont mis en avant leurs compétences durant ces 5 jours d'exposition accueillant plus de 3'000 visiteurs venus du monde entier.

Au vu de la qualité des échanges et des affaires réalisées, la grande majorité des exposants a exprimé sa satisfaction et décidé de rempiler pour 2020.

What to start with ? if not to say that the organizers are pleased with the huge success of the 2nd edition of TECHNICAL WATCHmaker SHOW which took place from 19 to 23 March 2019 in La Chaux-de-Fonds.

Fifty companies out of 1,200 m2 of the site at the anciens abattoirs (old slaughterhouses) who put forward their skills during these 5 days of exhibition welcoming more than 3,000 visitors from all over the world.

Given the quality of the exchanges and the business conducted, the vast majority of exhibitors expressed their satisfaction and decided to renew for 2020.

Une partie du site d'exposition étant encore en cours de réfection, nous disposerons de 600m2 supplémentaires pour la 3e édition. La demande de nouveaux exposants étant intense, le TWS pourra présenter près de 80 acteurs de la branche technique horlogère du 28 avril au 2 mai 2020.

La surface prévue pour les conférences, l'espace restauration et toutes les commodités qui ont contribué à la qualité du salon seront maintenus.

Le principe d'exposition sur site à la Chaux-de-Fonds qui n'a pas été sollicité cette année sera maintenu en 2020 pour les entreprises locales intéressées. Un service de navettes desservant les anciens abattoirs et les différents points de visites sera reconduit. Le parking sera également adapté à l'évolution croissante des visiteurs.

As part of the exhibition site is still under renovation, we will have 600m2 additional for the 3rd edition. The demand for new exhibitors being intense, The TWS will be able to present nearly 80 actors of the technical watchmaker branch, from April 28 to May 2, 2020.

The area planned for the conferences, the catering space and all the conveniences that contributed to the quality of the show will be maintained.

The principle of on-site exhibition at La Chaux-de-Fonds, which was not requested this year, will be maintained in 2020 for interested local companies. A shuttle service serving the old slaughterhouses and the various points of visits will be renewed. The parking will also be adapted to the increasing evolution of visitors.

Agendé dans la même semaine que les 2 salons horlogers que sont Baselworld et le SIHH, le TECHNICAL WATCHmaker SHOW enfoncera ainsi ses racines en terre horlogère à une période propice en matière de tourisme d'affaires horloger et compte bien s'inscrire dans la durée en offrant aux techniciens du monde entier un rendez-vous incontournable par la qualité et la densité des savoir-faire présentés.

Les Organisateurs

In the same week as the two Baselworld and SIHH watch trade shows, the TECHNICAL WATCHmaker SHOW will strengthen its roots in watchmaking at a propitious time in terms of watchmaking business tourism and intends to be long-term, offering technicians around the world an unmissable appointment by the quality and density of know-how presented.

The Organizers

Découvrez les photos de la 2e édition du TWS à [ce lien](#).

Discover the pictures of the 2nd edition of the TWS at [this link](#).

SAVE THE DATE Technical Watchmaker Show 2020 : 28.04 - 02.05

Main Sponsor



Sponsor

